



三つ柏

— MI TSU KASHIWA NO.20 —

令和2年8月19日

前期後半の出発です

子どもたちが事故無く元気に学校に戻ってきてくれました。とてもうれしいです。気になるのがコロナです。17日には大仙保健所管内で感染者が出ております。感染経路不明だとのことです。休み前同様、マスクの着用、検温などによる健康観察をお願いします。子どもには症状が出にくいという情報もありますので、ご家族全員の健康状態を見ていただき、心配な点がありましたらご配慮をお願いします。また、下の枠内の「※1」の内容も確認してください。

次に夏休み前の活動を紹介します。

委員が大活躍 保健集会(7/22)夏休み前集会(7/29)

保健集会は、角館小、角館中と連携して頑張った早寝早起き運動に関する寸劇をメインに行いました。保健委員が白衣を着たり先生役になったりして、なぜ早寝早起きが大切かを全校児童に教えてくれました。

夏休み前集会は、運営委員会がリードして、障害物競走、クイズ、全校鬼ごっこ、それに器楽部のミニコンサートを行いました。二つの集会はどちらも休み時間を使った準備や練習をとっても熱心に行いました。そのため、内容も濃かったですし、6年生を中心とした会の進行もスムーズに行えました。子どもたちの成長が見られるとてもよい集会でした。



学校教育懇談会・学校評議員会が行われました

7月29日の午後に行われました。授業参観をしていただいたあとに、学校から今年度の営みについて説明を行いました。その上で、会員の皆様からご意見や感想をいただきました。会員は各地区の区長さんなどですが、コロナウイルスへの感染防止のための対応についてねぎらいの言葉をいただきました。無理なく学校行事やふるさと学習を進めてほしいという要望もいただきました。学校は子どものためにあるのと同時に地域の財産でもあります。これからも白岩地区の方のご意見を十分に聞かねばと思っています。



※1 家族に「濃厚接触者」が出た場合、児童は2週間の出席停止となります。(欠席ではありません)出席停止の期間が過ぎ、本人の体調に問題が無く、濃厚接触者の方も陰性であれば、登校可となります。

子どもたちへの感染を防ぐための手立てですのでご理解をお願いします。なお、コロナ禍に関連したいじめや誹謗中傷がおこらないように十分注意しましょう。